



—学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 9. 16(木) No.11



運動会に向けてがんばり中!!



運動会まで残りあと10日となりました。8月30日から、ダンスや応援の練習をがんばってきた子供たちです。今月7日(火)にはズーム配信による運動会のテーマ発表や応援団の結団式を行いました。子供たちが決めた今年のテーマは「コロナに負けず 精一杯協力して最後まであきらめない運動会」です。テーマ設定の理由は、「コロナの影響でできないことが多く、運動会の時間も短くなってしまったけど、運動会ができることに感謝して、ダンスやかけっこ、表現など自分たちにできることをしっかりやりきって、心に残る楽しい運動会にしたいという思いを込めました」とのことです。素晴らしいテーマだと思います。応援団長を務める6年生の黒山穰さんからは、「ぼくは、太田郷小学校で勉強やスポーツを学びました。そんな太田郷小学校が好きなので、思い出に残る最高の運動会にするために応援団に入りました。今年はコロナウイルスが流行っています。だからみんなで大声は出せません。その代わりに、僕たち応援団が保護者や先生方、みなさんに元気を与えるような運動会にします。みなさんもぼくたち応援団と一緒に思い出に残る最高の運動会にしましょう。」と誓いの言葉を述べました。26日(日)の運動会が楽しみです。ご家庭でも、疲れが残らないように、体調管理をよろしくお願いします。



今年の運動会は昨年同様、新型コロナ感染防止対策として、午前みの開催とし、参観者も各家庭2名以内と限定させていただきます。どうか御理解の程、よろしく申し上げます。

2021年 秋の全国交通安全運動が始まります

来週9月21日(火)から30日(木)までの10日間にかけて、秋の全国交通安全運動が実施されます。子供たちが登校する時間は、通勤の時間帯と重なり交通量も多く、小さな体に大きなランドセルを背負ってくる子供たちが事故等に遭うことなく無事に学校に着くことを祈る毎日です。最近では夕暮れも早くなり、下校する時間帯もとても心配です。

ドライバーの皆さん、安全運転に御協力をお願いします。

運動重点

- (1) 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- (2) 夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者等の保護など安全運転意識の向上
- (3) 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- (4) 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

